

Junto a Axel y Ferraresi, Massa cerró su campaña bonaerense en Arsenal

En el Estadio del Club Arsenal de Sarandí en Avellaneda, el candidato a presidente de Unión por la Patria, Sergio Massa, junto al candidato a gobernador Axel Kicillof, y el intendente Jorge Ferraresi, encabezaron el acto por el Día de la Lealtad.

"Nuestro primer compromiso desde el 10 de diciembre es la lealtad con el trabajo", afirmó Massa ante un Estadio lleno. Y agregó: "Tengo el coraje de hacer los cambios que hacen falta".

Al hablar del Día de la Lealtad, Massa afirmó: "Vengo en este día tan importante para la historia del movimiento peronista, para la historia argentina. Vengo a decirles, a cada uno de ustedes, gracias de todo corazón. Sé del esfuerzo que vienen haciendo. Sé que ese deseo, cueste lo que cueste, se va a hacer realidad el domingo, porque estamos dando vuelta la historia, estamos construyendo desde la provincia de Buenos Aires, desde el norte argentino, desde la Patagonia, la victoria de Unión por la Patria el próximo domingo".

"Venimos en este 17 de octubre a decirle a nuestros trabajadores y trabajadores, que nuestro primer compromiso, nuestro primer acuerdo sobre la lealtad de nuestro gobierno desde el 10 de diciembre es lealtad con el trabajo. Creemos en una sola clase de hombres y mujeres, los que trabajan", señaló.

Y sin dudar dijo: "También a reafirmar nuestra lealtad con la educación pública, queremos crecimiento de la inversión en educación, 8 puntos del producto. Queremos construir en cuatro años 734 centros de desarrollo infantil y unidades de desarrollo infantil, para que nuestras mujeres cuando vayan a trabajar tengan un lugar donde se eduque y se cuide a sus hijos".

"Queremos comprometernos con un plan de alfabetización, con mejor salario docente y con presentismo para que pibes y docentes estén juntos adentro del aula. Comprometernos en el secundario con aquellos pibes que hoy sienten que el colegio no los contiene en nuevas materias que tengan que ver con el nuevo mundo del trabajo", dijo.

"El compromiso de construir el doble de escuelas técnicas en la Argentina para que los pibes tengan salida laboral. Comprometernos en ampliar el sistema universitario".

"Argentina es símbolo de educación pública, gratuita, de calidad, inclusiva", enfatizó en contraposición a lo que piensan otros de los candidatos. Y agregó: "Creemos en la protección social como valor del Estado presente y del Estado eficiente. Quiero un párrafo aparte para las personas con discapacidad. Se acabó el muro que les impide entrar al mercado de trabajo".

Sobre el FMI, Massa volvió a ser claro: "Independencia económica de nuestra patria. Queremos una Argentina que honre sus deudas, insertada al mundo, pero queremos discutir con el FMI un programa que tenga que ver con el crecimiento y el desarrollo de la Argentina, y no con la inflación y la acumulación de reservas para que ellos cobren su deuda".

"Ratificar nuestra lealtad y compromiso con la soberanía de nuestra nación en toda su integridad. Las Malvinas fueron, son y serán argentinas, no regalamos la sangre de nuestros soldados, no resignamos nuestra pretensión y nuestra mirada a Malvinas y a la Antártida como parte de nuestro proyecto de Nación", señaló.

Al hablar de compromisos, Massa afirmó que "comprometernos y ratificar nuestra lealtad con el federalismo. Venimos a decirles más ferrocarriles para que tengamos mayor conectividad de nuestra producción y de nuestros ciudadanos. Más inversión pública para que tengamos igualdad de desarrollo, sobre todo en el tan postergado norte argentino. Pero sobre todas las cosas, un nuevo pacto federal, más coparticipación a las provincias".

"Ratificar una decisión que tiene que ver con nuestro modelo de desarrollo. Queremos que nuestras exportaciones sean con un proyecto de desarrollo que lleven investigación, ciencia y desarrollo argentino, que lleven trabajo argentino. Queremos vender el talento, la capacidad de emprender y el trabajo argentino al mundo para hacernos fuertes como economía", señaló.

"Soy bonaerense por elección y por condición. Sé que el domingo que gran parte del triunfo va a ser producto del esfuerzo, del trabajo y del resultado de los compañeros y compañeros de la provincia de Buenos Aires. Gracias Axel, de verdad, por el trabajo de estos meses".

Y sin titubear respondió: "Ya hay más de un millón de argentinos que, aunque vaya Bullrich a la tele a decir que lo va a sacar, desde este mes ya no pagan ganancias. No se lo va a sacar nadie porque el Congreso lo hizo ley".

"Junto con la recuperación del ingreso, junto con la reducción de la inflación, junto con la generación de empleo, acá en nuestra provincia tenemos además una obligación y un compromiso de ley con todos y cada uno de nuestros vecinos", aseguró.

"Querido Axel, quiero que cuentes conmigo. Vos y tu equipo el 10 de diciembre como presidente, la lucha contra la inseguridad va a ser una pelea personal. Contra la inseguridad, con-

Sigue en página 15



La Gran Quesera
gourmet

almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711



Litza: "Con la Ley de Alquileres resolvemos los problemas de incertidumbre y especulación"

Luego que el Congreso aprobase la Ley de Alquileres, la Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, mostró satisfacción por la iniciativa que "garantiza el derecho a la vivienda". Además, se sancionó otros 7 proyectos entre los que se destaca la creación de universidades públicas y "Compre sin IVA".

"Para llevar tranquilidad y evitar abusos, la Ley de Alquileres prevé contratos de 3 años, actualización cada 6 meses, y fundamentalmente la prohibición de publicar alquileres en dólares", aseguró Litza.

Tras señalar que se avanza en la búsqueda de mejorar la relación entre inquilinos y propietarios, la Diputada de confianza del candidato a Presidente Sergio Massa desmintió a la oposición al afirmar que "la Ley no rompe el mercado porque este no es el problema".

Y explicó que "el problema empieza con la devaluación del 100% ocurrida con Macri en el 2018. Hubo una caída de en la rentabilidad en dólares y se quiso recuperar esa rentabilidad con abusos en la necesidad de los inquilinos".

Al finalizar, Litza detalló: "Diputados aprobó otros siete proyectos importantes para el desarrollo de Argentina, como la creación de universidades, el programa "Compre sin IVA", "Argentina Inclusiva", el Plan nacional de "Ciencia, Tecnología e Innovación 2030", Violencia Digital, promoción del GNL, y la Industria del Calzado".



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Ferraresi acompañó a Scioli en la presentación de su nuevo libro en el Teatro Avenida

El embajador Daniel Scioli presentó su libro "La nueva era de la diplomacia", un trabajo realizado desde su experiencia como representante argentino en Brasil. Del lanzamiento en el teatro Avenida participó el ministro de Economía y candidato a presidente de Unión por la Patria (UP), Sergio Massa.

"Tenía la responsabilidad de dar este testimonio a esta altura de mi vida. Lo que fue la reconstrucción de la relación estratégica con Brasil", dijo Scioli y realizó un repaso por los pormenores de su gestión. Puso en valor el trabajo que hizo para persuadir al ex presidente Jair Bolsonaro y lograr abrir nuevos puentes comerciales entre nuestro país y Brasil. También hizo referencia al actual contexto electoral donde Javier Milei propone cortar los vínculos con el principal socio comercial de la Argentina.

Luego, señaló: "La mejor diplomacia es la diplomacia emocional y Sergio, si el pueblo le da la oportunidad, la va a llevar adelante".

Por su parte, Massa sostuvo: "Tenemos una historia, un presente y un futuro común. Y vamos a seguir trabajando juntos desde el 10 de diciembre".

A la ceremonia asistieron el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, el ministro de Hábitat, Santiago Magiotti; el titular de Aerolíneas Argentinas, Pablo Ceriani; el gobernador de Tucumán, Juan Manzur; el ministro de Seguridad bonaerense, Sergio Berni; el ministro de Turismo, Matías Lammens; la ministra de Trabajo, "Kelly" Olmos y la de Desarrollo Social, Victoria Tolosa Paz. También, el titular de la CGT, Héctor Daer, y el de la UOM, Abel Furlán, y el titular de la secretaría de Industria, José Ignacio De Mendiguren, entre otros funcionarios y dirigentes.

VIVAMOS
MEJOR



Avellaneda

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546 www.confiteriaoddone.com.ar

11-3605-9142 [confiteriaoddone](https://www.facebook.com/confiteriaoddone)

Se incluye la eximición del pago de tasas y derechos municipales para las PyMES y Empresas berazateguenses

A través de la iniciativa del intendente Juan José Mussi, se impulsó la Ordenanza N° 6185 de promoción industrial, con el objetivo de incentivar la llegada de nuevas empresas al distrito. La misma incluye la eximición del pago de tasas y derechos municipales.

Para tener esos beneficios, las compañías deben acreditar que el 50% de su personal es residente de Berazategui, incorporar personal femenino para el desempeño de tareas productivas y sumarse al Programa Municipal de Responsabilidad Social Empresarial.

Sobre ese aspecto, el secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel Parra, informó: "Por un lado, las industrias y empresas pueden ser eximidas del pago de las tasas de Derechos de Construcción y Seguridad e Higiene por un período de cuatro años, más dos años si ampliaron su capacidad productiva o tomaron personal oriundo de Berazategui. Es un esfuerzo fiscal muy importante que hace el Municipio".

También, entre otras cosas, se tendrá en cuenta el compromiso de los emprendimientos con la sustentabilidad ambiental, además de su contratación de proveedores locales vinculados a la actividad productiva (al menos uno) y de servicios brindados dentro de la ciudad.

"Hay muchos empresarios que vienen a radicarse a Berazategui, porque encuentran un municipio ordenado, limpio y con una planificación territorial que facilita su desarrollo comercial y familiar", finalizó Parra.

Para más información acerca de todas las iniciativas municipales para acompañar a comerciantes, emprendedores e industriales, ingresar en berazategui.gob.ar/pymesycomercios.



Más de 20 empresas ya se sumaron al Parque Tecnológico Industrial INTEPARK

Continúan los avances en el Parque Industrial y Tecnológico Intepark de Berazategui. Más de 20 empresas ya adquirieron lotes para edificar sus plantas en el predio, ubicado en calle 165 y Av. Padre Mugica, donde desarrollarán actividades productivas con base tecnológica.

En este sentido, Juan Manuel Parra -secretario de Trabajo de la Municipalidad- informa: "Dentro de la dinámica de generación de parques industriales, reordenamiento territorial y radicación de empresas en Berazategui, el intendente Juan José Mussi nos pidió dar un salto de calidad y sectorizar el que estamos desarrollando actualmente, referido a nuevas tecnologías, que es lo que el mundo está demandando".

"Intepark va a tener el valor agregado de contar -en sus inmediaciones- con una sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche, con las carreras de Ingeniería. Las empresas que se radiquen van a poder acceder a ese capital humano y laboral, tecnificado y con los conocimientos necesarios", continúa Parra.

Recientemente, el intendente Mussi y el ministro de Ciencia y Técnica de la Nación, Daniel Filmus, firmaron el convenio para el financiamiento de la obra del Polo Tecnológico Berazategui, en el marco del Programa Federal Construir Ciencia.

Al respecto, Parra indicó que ese lugar va a contar "con laboratorios orientados a dar un servicio a las industrias de pymes, con el objetivo de que puedan desarrollar sus productos y líneas de producción, además de generar valor agregado".

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque

Viene de página 13

tra el narcotráfico, contra la trata de personas, contra el delito, contra aquella justicia que se hace la desentendida y libera delincuentes que conviven con las víctimas. Me van a tener al lado trabajando codo a codo porque quiero que la defensa de la vida y de la paz sean valores que representen a Unión por la Patria".

"El 10 de diciembre vamos a llamar a la construcción de un gobierno de unidad nacional que deje asentadas 10 políticas de Estado, para que aquellos que hoy tienen la preocupación del futuro de la Argentina, tengan la tranquilidad y convirtamos en política de Estado aquellas políticas que nos enorgullecen: la política del empleo en blanco y protegido; la política del desarrollo de la industria nacional; la política de explotación inteligente de nuestros recursos naturales; la política de discusión del endeudamiento externo argentino; la política de derechos humanos", sumó.

"Quedan cuatro días. En este día de la lealtad quiero comprometerme con ustedes. Voy a dejar hasta mi última gota de sudor. Voy a dejar la piel para construir el triunfo de Unión por la Patria el próximo domingo. Necesito de la ayuda de cada uno de ustedes", explicó.

"El 10 de diciembre empieza un nuevo gobierno, con un presidente que tiene el coraje para hacer los cambios que hacen falta, que tiene la determinación de encarar la reconstrucción de la Argentina. Lo peor está pasando, lo que viene es mucho mejor y lo tenemos que hacer juntos. El domingo tenemos que ganar y el domingo vamos a ganar y a empezar a dar vuelta la historia", finalizó Massa.

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA
DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

La hora de la verdad!!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Medidas contracíclicas

Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), relativo a las políticas de transferencias y rebajas impositivas recientemente dispuestas por el Ministerio de Economía.

- En los primeros días de septiembre, se realizó un anuncio para 18 millones de beneficiarios entre las cuales se encuentran la suma fija para trabajadores en relación de dependencia y el bono a jubilados y pensionados.
- Además se anunciaron la eximición de pago de monotributo para las categorías A, B, C Y D, el refuerzo de la tarjeta alimentar, el refuerzo del potencial trabajo, la modificación del impuesto a las ganancias para trabajadores de lo que se conoce como la "cuarta categoría" y el refuerzo a trabajadores de casas particulares.
- Otras medidas anunciadas son la exención del IVA de la canasta básica como un beneficio al consumo en general, el acuerdo de precios con 425 empresas que beneficiará también al consumo en tanto pueda contener los precios y evitar mayores pérdidas del poder adquisitivo y en el caso de la salud se realizó un acuerdo de precios con medicinas prepagas de manera tal que sus beneficiarios no registran aumentos.
- También se realizó un acuerdo de precios con el sector automotriz, mientras que para el sector turismo se realizó el lanzamiento del programa pre viaje 5, en el caso de las economías regionales se anunció la quita de retenciones con la finalidad de mejorar la competitividad del sector y para la educación se anunció la nueva ley de financiamiento educativo.
- Las nuevas medidas se anunciaron en primer lugar para el sector de no registrados, recibirá un refuerzo de ingresos como fuera el Ingreso Familiar de emergencia (IFE), este será de \$94000 a pagar en dos cuotas de \$47000, siendo la primera de estas en octubre y la segunda en noviembre
- Para los monotributistas se anunció la suspensión de exclusiones por superar los límites de facturación hasta el año que viene que estén asentadas las nuevas escalas.
- El sector de los trabajadores autónomos, recibirá una actualización en los importes de la escala de retención del impuesto a las ganancias de manera tal que existe un nuevo monto no sujeto a retención de \$ 160.000.
- Finalmente se implementa la posibilidad de realizar un plan de pagos para aquellas empresas PyMes que tengan obligaciones vencidas hasta el 31/08 de modo tal que mejore su perfil fiscal, recomponer parte de su capital y evitar embargos por parte de AFIP.
- Durante el mes de septiembre se implementó el denominado "Dólar Soja 4", medida de fomento a las exportaciones del complejo oleaginoso. En esta ocasión, el 75% del monto liquidado por los productores que adhirieron al programa se hizo al tipo de cambio oficial, mientras que el 25% queda en dólares para el exportador.
- La nueva edición del dólar soja permitió al Banco Central comprar durante el mes de septiembre más de US\$ 524 millones en el mercado de cambios. Si bien iba a concluir a fines de septiembre, se decidió extenderlo hasta el 20 de octubre.
- Se lanzó un programa de incentivos a exportadores de gas y petróleo que les permitirá contar con un 25% de divisas de libre disponibilidad para cambiar en el mercado financiero. La aplicación de la medida se estima permitiría sumar una oferta de US\$ 900 millones al MULC y de US\$ 300 millones al mercado del CCL.



Twitter

@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GAD

AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres

COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

